
Matsubara Daisuke Seto City Report

瀬戸市議会議員

2022年1月発行 Vol.10

菱野団地の小･中･特別支援学校の統合について
１１月２９日に、菱野団地内の統合、適
正規模・適正配置の計画が発表されまし
た。主な取り組みは以下のとおりです。

【取り組みの主な内容】
〇原山小学校及び萩山小学校を八幡小学
校に統合する。
〇特別支援学校（さくらんぼ学園）を光
陵中学校に統合する（小学部・中学部・
高等部がすべて同じ校舎）。
〇近接する八幡小学校及び光陵中学校が
分離型小中一貫校となる。

今回の統合のポイントは、「地
域住民との合意形成」はもちろ
んですが、「特別支援学校との
合意」と、「菱野団地再生計画
との連携」だと考えています。
しっかりと注視していきます。
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これからの公園について
近年までは、人口増加に合わせて公園の数を増やすことを目的に整備が進められてきましたが、人口減

少社会を迎えるなかで、「今後の公園のあり方」が問われるようになってきました。
市民アンケートでは、「気になること、不安・不満に感じること」として、

〇「手入れが行き届いていない公園などの存在」が45％
〇「ほとんど利用しない」が60％以上（大きな公園の利用、身近な公園の利用とも）
〇 公園の「数」よりも「質」に不満が多い傾向 にあります。
つまり、今後の公園は、「量より質」が問われる時代を迎えていると言えます。
今回は、瀬戸市緑の基本計画のうち、特に市民からの関心が高い「公園」に特化して伺いました。

詳しくはこちら！

Youtube動画

公園不足地域を優先した公園の
整備を行っていく。

みんなと
第６回

「久々に会ってお話ししましょう!」
今回は、久々に直接お会いしてお話しをしたいと思います。
第一部：松原大介からの市政報告 第二部：意見交換（テーマは自由）
申し込み：２０名様程度。予約不要。当日直接お越しください。
参加費 ：無料、マスク着用でお願いします。

日時：１月１９日（水）
１９：００～２０：３０
道泉地域交流センター

（記録のため録音させていただきます。）

質問を通じてわかったこと

配置バランスを考慮した公園の
統廃合を行っていく。

多世代が利用できる公園と
なるようにしていく。

磁祖公園（窯神神社、北保育園
の西側の広大な空地）の整備計
画の見直しを行っていく。
課題は「車でのアクセス！」

小学校跡地は、地域で公園の役
割も果たしてきた。公園活用に
ついては、多様な観点も含めて
地域と話し合っていく。

先導的モデル事業を実施でき
るよう、令和６年度を目標に
ロードマップを示していく。

新型コロナウイルス感染
症の拡大状況により、中
止とさせていただく場合
があります。

（行政側の答弁をまとめました。）


